
  ACTA DE LA REUNION DE LA COMISION DE ESPACIO PUBLICO 

 

 

A los diecisiete días del mes de junio de 2020, por zoom, se realiza la reunión de la Comisión 

de Espacio Público de la Comuna 2. Están presente las Sras Ana Bas, Magdalena Silveyra, Mora 

Arauz y Ofelia Manzi y los Sres. Nilo Díaz y Miguel Paláez. 

 

 Se menciona que las autoridades de la Comuna se encuentran realizando la tarea de 

control de la salida de los niños y de los “runners”, como parte de la cuarentena obligatoria. 

 Con respecto al tema, ya tratado, de la proliferación de mosquitos sobre todo en las 

cámaras de electricidad, la Sra Ana Bas comenta que su hija conoce a un investigador en el 

tema del mosquito y la transmisión de enfermedades, Sugiere que se lo podría invitar a dar 

una charla y, en ese caso, cursar invitación a otras comisiones.  

 El Sr Nilo Díaz envió sendas notas por e mail al ministro Quirós y al vice jefe de 

gobierno Santilli. 

 Se solicita reiterar el pedido de informes con respecto a las tareas que está realizando 

la Junta Comunal. Solicitar las actas de reuniones dado que no se las encuentra en la página 

Web de la comuna. 

 Se comenta que han aparecido nuevos contenedores de basura, que en realidad son 

los viejos reciclados y pintados de verde. Se solicita averiguar si esto obedece a un cambio en 

el mobiliario urbano o si es un elemento nuevo.  

 La Sra Arauz insiste en un tema ya presentado que es pedir que se nos de una 

respuesta concreta con respecto al arbolado urbano, y si se van plantar nuevos ejemplares y 

cuál será el cuidado de los ya existentes. 

 Siendo las 19,15 se levanta la sesión. 


